

eut été en droit de discuter beaucoup plus que nous ne l'avons fait. Nous avons levé la séance très tard, et quant à moi, il était plus de deux heures lorsque je suis arrivé chez moi. Et voici maintenant que le Gouvernement nous demande à 11 h. et quart, après qu'un travail considérable a été accompli, d'étudier une autre loi,—et ce sont ces mêmes messieurs qui, lorsqu'ils étaient dans l'opposition, se plaignaient, après avoir eux-mêmes

retardé les affaires jusqu'à minuit, si nous essayions d'obtenir quelque décision avant de lever la séance.

L'hon. M. ROBB: Nous aurons la courtoisie de nous rendre au désir de mon très honorable ami, nous allons lever la séance, espérant qu'il nous sera possible de faire quelque progrès demain.

(La séance est levée à onze heures et dix-huit minutes du soir.)